



COMMUNIQUE DE PRESSE

Concert La Ceiba

« Musique festive colombienne au Forum de Luz »

En raison de la fermeture du bâtiment pour travaux, la Maison de la vallée investit une autre salle du village pour une nouvelle soirée.

Le Quartet La Ceiba explore avec bonheur et appétit les sonorités d'Amérique latine. Poussée par les vents du Pacifique, La Ceiba métisse ses couleurs électriques avec l'essence de la musique afro-colombienne.

Une transe de tambours et des voix entêtantes s'entrelacent avec le chant langoureux du marimba. Leur univers musical se focalise sur les musiques colombiennes et afro-colombiennes, de la cumbia au currulao de la côte pacifique, en passant par les racines africaines de la côte atlantique que sont le mapale et le bullerengue.

Rendez-vous au forum de Luz-Saint-Sauveur à partir de 20h30 où toute l'équipe de la Maison de la vallée attendra les amateurs de musique d'ailleurs et de bière locale pour la dernière rencontre des vacances d'hiver.

Mercredi 7 mars – 20h30 - Forum – Luz Saint Sauveur

Entrée libre – Buvette

Plus d'infos sur www.maisondelavallee.org

Contact médias : Maison du Parc national et de la vallée

Marie Lay 05 62 92 38 32 marie.lay@luz.org